

PUBLIK

Kunker Ke Sulut, Presiden Jokowi Sambangi Kota Bitung Salurkan Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIK.CO.ID

Feb 24, 2024 - 00:47



Tiba di kota Bitung, Presiden Joko Widodo di sambut Walikota Bitung dalam kegiatan penyaluran Pangan Beras Cadangan Pemerintah di BULOG Bitung

BITUNG - Kunjungan kerja Ke Sulawesi Utara, Presiden Joko Widodo Sambangi kota Bitung, melaksanakan penyaluran Bantuan Pangan cadangan Beras Pemerintah. Jumat (23/02/2024)

Kegiatan dilaksanakan di BULOG Kanwil Sulut dan Gorontalo Komplek Pergudangan Paceda Jl Babe Palar Kelurahan Paceda Kecamatan Madidir kota Bitung.



Tiba di lokasi, Presiden yang didampingi sejumlah Menteri temui dan menyapa ratusan warga penerima bantuan yang sudah stay dan menunggu kehadirannya.

Presiden menjelaskan bahwa gejolak harga pangan yang saat ini tengah melanda disebabkan oleh beberapa faktor diantaranya perubahan iklim dan cuaca yang tidak menentu.

Lanjutnya Presiden, hal ini mengakibatkan sejumlah wilayah mengalami gagal panen dan secara langsung mempengaruhi jumlah produktivitas pangan. Oleh sebab itu, Bantuan Pangan ini terus disalurkan ke masyarakat yang membutuhkan sebagai upaya untuk meredam fluktuasi harga pangan.



Beras Bantuan Pangan ini pemerintah akan salurkan sampai dengan bulan Juni nanti, kalo anggarannya memungkinkan kita akan teruskan." Kata Joko Widodo seraya bertanya ada yang tidak setuju ya..?

" Beras ini diberikan karena saat ini seluruh dunia sedang dilanda perubahan iklim Elnino dan ini tidak hanya terjadi di Indonesia saja." Jelasnya

Diakhir kegiatan Presiden pun memberikan Doorprice berupa Sepeda kepada dua warga penerima Bantuan yang dapat melafalkan Pancasila dengan benar.



Hadir mendampingi Presiden, Menteri BUMN, Erik Tohir, Menteri Agraria dan Tata ruang (ATR) Agus Harimurti Yudhoyona, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Menteri Perhubungan Budi karya Sumadi, Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi, Direktur SCPP Perum Bulog Mokhamad Suyamto, Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey dan Walikota Bitung Maurits (AH)